



Aprueban fondos para reposición de vehículo destinado a trasladar pacientes de Teletón

LA UNIÓN. Fue una propuesta presentada por el municipio local y se estima que beneficie directamente a 55 personas.

Un total de \$92 millones de pesos aprobó el Consejo Regional de Los Ríos para la reposición del vehículo de traslado de pacientes de Teletón desde La Unión, medida que había sido solicitada por el municipio local y que, en este caso, irá con cargo al Programa de Inversión Regional (PIR) del Gobierno Regional.

El vehículo garantiza la aten-

\$92

millones es la inversión considerada para esta propuesta con cargo al Programa de Inversión Regional.

y anclajes para sillas de ruedas, cumpliendo con estándares de accesibilidad universal.

Al respecto, el gobernador Luis Cuvertino destacó el im-

portancia de la seguridad al traslado de pacientes a la Teletón desde La Unión, especialmente en aquellos casos provenientes del mundo rural. Esperamos que pronto se pueda comprar este vehículo, que le da tranquilidad necesaria a cada familia usuaria de nuestro Instituto Teletón".

REACCIÓN DE CORES

A su turno, el consejero Enri-



COMUNICACIONES CORE DE LOS RÍOS.

LA DECISIÓN DE LOS CONSEJEROS REGIONALES SE DIO POR UNANIMIDAD.

te aporte del Gobierno Regional por sobre los 90 millones de pesos, así que como Consejo Regional apoyamos esta iniciativa tan importante que sin duda viene a reforzar a nuestra región en materia de salud y el bienestar de nuestros vecinos".

En tanto, la consejera Carla

el traslado de los pacientes a la Fundación Teletón, además es un vehículo que cumple con todas las normas y la comodidad para que los niños y sus familias puedan viajar, cómodamente y de manera segura".

La misma autoridad regional relevó que con esta medida,